



Ostermundigen, 4.2.2021

Liebe Schülerinnen  
Liebe Schüler  
Liebe Eltern



**Maskenpflicht ab der 5. Klasse,  
ab Montag, 8.2.2021**

Die Bildungs- und Kulturdirektion (BKD) zusammen mit der Arbeitsgruppe Covid-19 haben in den letzten Wochen die Situation analysiert und eine Anpassung der kantonalen COVID-Verordnung erarbeitet. Diese Verordnungsanpassung hat zum Ziel, den Schutz in den Schulen zu verstärken. Deshalb wird die Maskenpflicht auf das 5. und 6. Schuljahr ausgeweitet. Der Regierungsrat hat diese Anpassung am 3.2.21 bestätigt. Die Gemeinde stellt den Lernenden, ab der 5. Klasse, die Masken kostenlos zur Verfügung. Ihr Kind bekommt eine Packung à 50 Stück. Pro Tag werden zwei Masken berechnet, je eine für den Vor- und Nachmittag. Diese Menge reicht somit bis Ende Kalenderwoche 10. Am Montag, 15.3.21 erhalten die Lernenden eine neue Packung, sofern die Massnahme noch weiterhin Gültigkeit hat.

Die Maske muss im Unterricht, auf dem Pausenplatz, in der Tagesschule und während dem Sportunterricht getragen werden.

Bei Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage [www.schule-bernstrasse.ch](http://www.schule-bernstrasse.ch).

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in das zweite Semester.

Freundliche Grüsse

Ursula Blaser, Schulleiterin



Ostermundigen, 4.2.2021

Liebe Schülerinnen  
Liebe Schüler  
Liebe Eltern



**Maskenpflicht ab der 5. Klasse,  
ab Montag, 8.2.2021**

Die Bildungs- und Kulturdirektion (BKD) zusammen mit der Arbeitsgruppe Covid-19 haben in den letzten Wochen die Situation analysiert und eine Anpassung der kantonalen COVID-Verordnung erarbeitet. Diese Verordnungsanpassung hat zum Ziel, den Schutz in den Schulen zu verstärken. Deshalb wird die Maskenpflicht auf das 5. und 6. Schuljahr ausgeweitet. Der Regierungsrat hat diese Anpassung am 3.2.21 bestätigt. Die Gemeinde stellt den Lernenden, ab der 5. Klasse, die Masken kostenlos zur Verfügung. Ihr Kind bekommt eine Packung à 50 Stück. Pro Tag werden zwei Masken berechnet, je eine für den Vor- und Nachmittag. Diese Menge reicht somit bis Ende Kalenderwoche 10. Am Montag, 15.3.21 erhalten die Lernenden eine neue Packung, sofern die Massnahme noch weiterhin Gültigkeit hat.

Die Maske muss im Unterricht, auf dem Pausenplatz, in der Tagesschule und während dem Sportunterricht getragen werden.

Bei Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage [www.schule-bernstrasse.ch](http://www.schule-bernstrasse.ch).

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in das zweite Semester.

Freundliche Grüsse

Ursula Blaser, Schulleiterin